

袋井市立袋井西小学校 学校だより

西小だより

7月号

「全ての子供の良さを認め、励まし続ける学校」を目指します

校長 柴田 禎弘

6月も子供たちは本当によく頑張っています。特に、高学年は学校のリーダーとして下級生をよく指導しています。1年生も、落ち着いた授業態度で、笑顔で生活しています。iPadを使った学習も当たり前のように行われています。1学期、三密を避けるため授業参観会を断念しました。少しでも日々の子供たちの様子を見ていただきたく、ホームページで積極的にお知らせしています。どうぞ、御覧ください。

今年度の本校の学校経営目標は「全ての子供の良さを認め、励まし続ける学校」です。ここ数年、袋井あやぐも学園幼小中の全職員は「勇気付けのボイスシャワー」を心掛けています。積極的に子供を認め褒めています。それは、おだてることとは違います。ちゃんと子供を見て、子供が頑張ったこと、頑張ろうとしたこと、優しい心を働かせたことをちゃんと見付けて、それをたくさん褒めようということです。

西小の子は、頑張っているけど自信をもって「自分は頑張っている」と言える子が少ない傾向にありました。もっと自分の良さに自信をもち、勇気をもっていろんなことに挑戦してほしいと思うことが時々ありました。「どうせ、無理」と諦めてしまう子も見られました。

「よく頑張ったね。」「あなたは、優しいね。」「大丈夫だよ、応援しているから頑張ろう。」という「勇気付けのボイスシャワー」を続けることで、少しずつ自分に対する信頼を高め、同時に他者を大切にする優しさを高めている子供が見られるようになっています。

今年度は、全ての子供の良さを認め、励まし続ける学校を目指します。もちろん、これまでも心掛けてきたことですが、それこそ全ての教職員が「西小は全ての子供の良さを認め、励まし続ける学校です。」と自信をもって言えるように頑張ります。

1学期、参観会・懇談会はできませんが、8月の面談では、教員が見付けたお子さんの頑張りや優しさをたくさんお話します。御家庭と学校が一緒になって、「勇気付けのボイスシャワー」を続けていきましょう。



【お知らせ】

文部科学省から、新型コロナウイルス感染症対策の「学校の新しい生活様式」や「学校運営のためのガイドライン」が示されました。それに基づいて、今後、運動会や6年生修学旅行、5年生宿泊訓練について、具体的に検討します。7月9日に、保護者の皆様の代表としてPTA会長、副会長様、5・6年PTA学級委員様に御意見を伺う会を設けます。次回の学校だより等で、御報告します。

学校ウオッチング



ソーシャルディスタンス
をとってプール清掃(6)



手作りフェイスシールドで音楽の授業(1年)



生活科で野菜の観察(2年)



タブレット型PCを使って調べ学習(5年)



総合的な学習の時間
アイマスク体験
(4年生)



3年生から始まった毛筆の学習(3)



【お知らせ】

学校のホームページでも、子供たちの様子をお伝えしています。ぜひ御覧ください。

HPアドレス <http://fukuroinishi-e.bansyu.jp>